

平成坂を登れば 中

薩摩川内市立平成中学校学校便り 8月号

二学期の始まり

校長 大園 誉

薩摩川内市でも、新型コロナウイルス感染が拡がりをみせ、一斉の臨時休業を実施することになりましたが、本日、9月6日に始業式（リモート）を行い、二学期のスタートがきれたことをうれしく思います。登校時の生徒のみなさんのあいさつに、喜びを感じた一日の始まりとなりました。

鹿児島でも8月8日には、新型コロナウイルス感染者が100人を超えました。夏休みには感染者の拡大が予想されていましたが、予測を超える感染者数に驚きました。

「人生で起こる事は、試され事」と言われます。受け止め方によって、対処の仕方が変わります。

人は、自分ではどうしようもできなかつたりうまくいかない時があります。その時に悲観するか、それとも、現実を一旦受け入れて、知恵と工夫を持って、支え合い助け合いながら前向きに立ち向かうことができるかということが大切になるように思います。

先日、プリントでもお知らせしましたが、新型コロナウイルス感染予防のために、家庭と学校で検温を行います。マスク着用、手洗い、手指の消毒、こまめな換気を徹底していきたいと思えます。決められた下校時間を守り、速やかな帰宅ができる下校指導を行います。

今できる基本的な感染予防対策を続け、生徒たちが、安全、安心な学校生活を送ることができるよう努めてまいります。

保護者の皆様には、生徒の健康について連携をお願いします。

2学期始業式（リモート）

9月6日（月）の2学期始業式はリモートでの実施となりました。生徒たちは、1年生は教室、2Aは理科室、2Bは教室、3Aは多目的室に入室し、PC画面を大型テレビやプロジェクターで写した映像を視聴することで参加しました。前の週から接続や通信状況の確認を行ってきました。

式順は、校歌斉唱以外はこれまでと変わりなく行えました。本番では、不具合もなくスムーズに実施することができ、良かったと思います。生徒代表の「夏休みの反省と2学期の抱負」も、しっかりした態度で、堂々と発表してくれました。1週間遅れで、全員で集合しての始業式はできませんでしたが、良いスタートとなりました。

感染防止対策

2学期を迎えるにあたり、これまで以上に感染防止に努力していきたいと思えます。学校では、生徒玄関やトイレや教室前の廊下に消毒液のポンプを増設しています。また、教室の座席配置もソーシャルディスタンスを考慮しています。生徒の皆さんは、手洗いもせっけんで丁寧に密にならないように気を付けて行ってください。



【ソーシャルディスタンスを考慮した手洗い場と座席配置】

樹木剪定・環境整備

8月23日（月）には、シルバー人材センターの皆様へ樹木の剪定をしていただきました。学校の北側の面の錬心館前からピロティー前までの樹木を、高さをそろえて切ってくださいました。

PTA会長と副会長も週末の度に来られて、草刈りをしてくださいました。

また、8月26日（木）の午前中には、職員作業でグランド周辺の草刈りや枯れ枝等の片づけ、フィールド周辺の草取り等を行いました。

8月22日（日）の親子愛校作業は中止にしましたが、2学期のスタートと体育大会に向けて快適な環境を整えることができました。

【9月行事予定】

- 6日（月） 2学期始業式 掃除
- 7日（火） 平成校区あいさつデー
3年生実力テスト～8日
- 8日（水） 心の教室相談員9:30～12:30
- 14日（火） 体育大会予行
- 17日（金） 体育大会準備
- 19日（日） 第31回体育大会
- 20日（月） 敬老の日
- 22日（水） 駅伝推戴式 生徒会事前
- 24日（金） 振替休日（体育大会）
- 28日（火） 生徒会専門部会
- 29日（水） 生徒集会
- 30日（木） 地区駅伝大会

【10月行事予定】

- 1日（金） 第2回英検
- 5日（火） いじめのない学校づくりの日
- 7日（木） 平成校区あいさつデー
- 9日（土） 元気塾

※ フッ化物洗口は、新型コロナウイルス感染防止のため当分の間、実施を控えます。